

Les prophètes parlent

I

ÉSAÏE ET JÉRÉMIE

« Ces prophètes, ces hommes et ces femmes choisis par Dieu en tant que moyens de communication, ont parlé et écrit ce que Dieu leur a révélé par une vision sainte. La précieuse Parole de Dieu contient ces messages. À travers ces prophètes, les membres de la famille humaine ont été amenés à comprendre le conflit qui a lieu pour les âmes, le conflit entre le Christ et ses anges et Satan et ses anges. Nous sommes amenés à comprendre ce conflit à la fin des temps, et le moyen prévu par Dieu de prendre soin de son œuvre et de parfaire le caractère de son peuple. » – *Conseils à l'Église*, p. 4.



Société Missionnaire
Internationale

Église Adventiste du Septième Jour
Mouvement de Réforme

Les prophètes parlent

I

ÉSAÏE ET JÉRÉMIE

Leçons de l'École du Sabbat
Deuxième semestre 2025

